

Jelang Pemungutan Suara Pilkada Serentak, Polda Kalteng Tingkatkan Pengamanan Kantor KPU

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID

Nov 7, 2024 - 11:20



PALANGKA RAYA - Personel Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) yang tergabung dalam Operasi Mantap Praja Telabang 2024, kembali melaksanakan

pengamanan di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Prov. Kalteng, Kamis (7/11/2024).

Pengamanan yang dilaksanakan selama 24 jam ini, bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan penyelenggaraan proses pemilihan kepala daerah di Provinsi tersebut.

Kaopsda Telabang 2024 Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, melalui Kasatgashumas Kombes Pol Erlan Munaji, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polda Kalteng dalam mencegah gangguan keamanan yang dapat menghambat jalannya kegiatan di Kantor KPU.



Selain itu, pengamanan ini juga merupakan bagian dari rangkaian kegiatan OMP Telabang 2024, yang secara khusus disiapkan untuk mengawal kelancaran pelaksanaan Pilkada di wilayah Kalteng.

"Kami pastikan bahwa setiap personel memahami tugas dan tanggung jawabnya dengan baik dalam menjaga keamanan hingga proses pemilihan Pilkada berlangsung," ujar Erlan.

Tak hanya itu, lanjut Erlan. Kegiatan pengamanan ini tidak hanya berfokus pada pengawasan di sekitar Kantor KPU, tetapi juga mencakup upaya pencegahan potensi gangguan kamtibmas seperti penyusupan atau tindakan sabotase yang dapat mengganggu kelancaran selama pelaksanaan Pilkada.

"Salah satu upaya tersebut, ialah dengan melaksanakan patroli secara rutin dan berkala dengan melibatkan personel yang berpengalaman dalam bidang pengamanan," ungkap Erlan.

Diakhir kesempatan, Kasatgashumas menekankan terkait pentingnya kerjasama dan koordinasi antar personel dalam melaksanakan tugas pengamanan ini, sehingga bisa berjalan aman, tertib dan damai.

"Keberhasilan dalam menjalankan tugas pengamanan ini tidak lepas dari kerjasama yang baik antara personel. Oleh karena itu, saya terus mengingatkan agar seluruh anggota dapat menjaga komunikasi dan koordinasi demi terwujudnya Pilkada di Provinsi Kalteng aman dan nyaman," tutupnya. (Hms)